
Avent dans la ville
S'arrêter, vivre une attente

Elisabeth Bourgois : " Les
femmes sont des prophètes par

les actes !"

Couvent de Lille

frère Philippe Verdin

https://www.aventdanslaville.org
https://www.youtube.com/watch?v=cK44XGTWUY8


Elisabeth Bourgois est devenue célèbre par ses romans qui abordent avec franchise mais

aussi une infinie délicatesse les drames contemporains : le divorce, les addictions, la maladie,

le viol, l'immigration, l'euthanasie, le divorce, les sectes, l'avortement…Elle est aussi metteur

en scène : elle a réalisé un somptueux spectacle inspiré de son livre "Je m'appelle Marie".

En écho aux méditations de sœur Claire-Marie Monnet, elle nous fait percevoir la singularité

du souffle prophétique des femmes. L'accueil de l'autre, le soin pour la vie… "

Ce que nos contemporains attendent, c'est une parole d'espérance. Nous pouvons tous

redonner espoir. Alors nous serons prophètes. On est prophète en ce que l'on est, en ce que

l'on fait.

Regardez la vidéo, en cliquant sur l'image ci-dessus
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